

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711121 - SALSABILLA PERMATA HANI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	tidak menanyakan nama lawan bicaranya siapa. sempat agak blank diakhir2 dan akhirnya malah ditutup :) dibaca baik2 ya dek skenarionya, kan skenarionya jemput ibu, kok malah jadi mau naik kereta juga :) tidak usah terlalu terburu2 juga, terlalu sering melihat2 ke jam jadi malah kelihatan ke gelisah.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	px N8 kurang memeriksa ada sumbatan telinga atau tidak, N9,10 kurang menanyakan ada/tidaknya kesulitan menelan atau suara sengau, N11 kurang mencari adanya tanda kelainan pada m.trapezius pasien dari arah belakang, N12 kurang meminta pasien mendorong lidahnya ke arah pipi dan tangan pemeriksa di pipi tersebut
PEMERIKSAAN OTOT	oke
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Lokasi tendo otot triceps blm tepat ya di fossa. Refleks achillesnya tdk kelihatan positifnya.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	peserta belum melakukan inform consent dg lengkap, blm menjelaskan cara dan risiko, lalu persiapan alat dan pasien kurang baik, pemeriksaan fisik kurang lengkap dalam menyebutkan hasil pemeriksaan dan cara memegang spekulum hidung masih salah. namun untuk komunikasi dan profesionalisme sdh baik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	kalo pemeriksaan mata, duduknya berhadapan tidak menyilang. iris kok selaput warna?intepretasi kornea salah,
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	masing2 sensasi (halus, nyeri dan diskriminasi 2 titik) di masing2 sisi minimal 2 dermatomal ya mbak. kemudian diskriminasi 2 titik itu tekniknya 2 buah jarum di jarak tertentu kemudian ulangi dengan jarak makin dekat
PEMERIKSAAN VISUS	dek, kalau hitung jari di jarak 1 meter bisa, cb mundur lagi yaa dek, dilihat dulu dijarak 2 meter bisa nggak pasien hitung jari, kalo bisa baca juga di jarak 2 meter, kan brtti visusnya bukan 1/60 jadinya..interpretasi mata kanan juga salah, bukan 6/15 ya dek..
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Oke... Sudah baik
TEKNIK ASEPTIK	laithan lagi agar makai sarung tangan tidaj berluoatmelepas pakaian perlu dipernaiki